Un tandem improbable

BALDÈS-LORIAUD Ils forment depuis un an un duo politique inattendu. Expérimental

L'un, Denis Baldès, est maire de Blaye, ex-PCF, resté selon ses affirmations répétées, « un homme de gauche ». L'autre, Xavier Loriaud, vigneron émérite estampillé MoDem, est devenu conseiller général du canton de Blaye dans la foulée des municipales. Et élumunicipal dans l'équipe Baldès. Tous deux ont poussé Bernard Madrelle vers la retraite politique, et muselé son dauphin Vincent Liminiana. Cela aurait-il créé des complicités transpolitiques ?

transpolitiques ?

De fait, le tandem municipal, et duo politique local Baldès-Loriaud, est devenu une réalité de terrain. Même si chacun garde une existence politique indépendante, en fonction de son mandat, l'un n'est jamais très loin de l'autre. Y compris, en septembre dernier, lors d'une occupation sauvage de la sous préfecture de Blaye, alors en souffrance de titulaire.



Baldès-Loriaud, pour le meilleur, proposiverant

« Xavier est le seul à pouvoir et savoir rassembler », lançait Denis Baldès en campagne électorale cantonale. « Xavier, je l'ai connu et apprécié en dehors de la politique, en tant que vigneron dont j'estimais le travail. Et depuis que nous travaillons ensemble, notre complicité s'accroît », confirme aujourd'hui le maire de Blaye.

Laboratoire politique

Bref, le courant semble passer entre ces deux personnalités, a priori, dissemblables. Et c'est bien à Xavier Loriaud que le maire de Blaye a demandé il y a quelques semaines de reprendre en main le dossier Unesco-Verrou de l'estuaire, l'un des dossiers majeurs de la ville et du territoire.

et du territoire.

La encore, les choix et les pratiques des deux élus ont fait bouger icides lignes qui avaient tout juste frémi ailleurs. On a enjambé des barrières. Et le fonctionnement du tandem blayais ressemble de plus en plus aujourd'hui à un petit laboratoire politique.